



El presidente de la CHS mantiene un encuentro con FECOAM

18.diciembre.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al jefe de la Oficina de Planificación Hidrológica, Jesús García, han mantenido una reunión de trabajo con el presidente de la Federación de Cooperativas Agrarias de Murcia, Santiago Martínez, acompañado por miembros de su organización.

El representante de los cooperativistas ha solicitado información sobre cómo afectarán las medidas contempladas en el plan Nitra-Segura a la cabaña ganadera de la Región de Murcia.

Al respecto, el presidente de la CHS ha informado a los representantes de FECOAM que todo lo contemplado en la estrategia Nitra-Segura es el compendio de toda la normativa estatal y europea ya vigente, y que viene siendo de aplicación. Urrea ha insistido en que este plan no supone ninguna modificación en la reglamentación ya vigente para el sector ganadero con respecto a los usos de los recursos hídricos y a la protección de los mismos frente a contaminaciones puntuales y difusas.

No obstante lo anterior, el organismo de cuenca le ha transmitido que en la junta de gobierno se planteo la necesidad de matizar las afección en las distintas cabañas ganaderas, siendo conscientes de que no presenta la misma presión en el DPH las explotaciones porcinas que aquellas otras con otros orígenes ganaderos, por lo que se les ha informado de que se está analizando si la legislación vigente permitiría esa diferenciación a fin de establecer los requerimientos a satisfacer en los expedientes a tramitar

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.